

# 49 Millones para el Hospital Tobón Uribe y la "Luz Castro"

—Anuncia el gobierno en los próximos 3 años—

Un detenido estudio del plan de inversiones en las entidades hospitalarias del país, fue realizado en el ministerio de salud pública durante una reunión presidida por el titular de este despacho, médico Antonio Ordoñez Plaja, con asistencia del director del Fondo Hospitalario Nacional, doctor Roberto Acosta Borrero, otros altos funcionarios y el jefe del Servicio Seccional de Salud de Antioquia, doctor Antonio Henao Machado.

El citado plan de inversiones, que debe iniciarse a partir del próximo año mediante proyecto de ley que acaba de presentarse a la consideración del parlamento, permitirá la utilización de un crédito por valor de \$ 500'000.000.00 que el gobierno nacional va a contratar con una institución internacional. El plan, denominado de emergencia, comprende la terminación y dotación de centros médicos asistenciales ya iniciados, cuyo número es de 52 dispersos por todo el territorio nacional.

Al mismo tiempo, se dará comienzo a la construcción de numerosos hospitales y cen-

tros de salud, en buena parte ya planeados con base en estudios adelantados por el personal técnico del ministerio en varias regiones del país.

## PARA ANTIOQUIA

El doctor Henao Machado, hablando con un reportero de este diario, dijo que "Antioquia no ha quedado excluida del plan de inversiones" y agregó:

—El ministro Ordoñez Plaja incluyó dentro de las prioridades más inmediatas la terminación y dotación del Hospital Pablo Tobón Uribe y la financiación de los ensanches que tiene previstos y convenientemente planeados la Clínica de Maternidad "Luz Castro de Gutiérrez", entidad a la que también se le fijarán aportes suficientes para atender a la dotación completa de sus ampliaciones.

## LA SUMA

A la pregunta sobre qué suma se va a destinar para las dos entidades hospitalarias mencionadas, el alto funcionario precisó:

—Al hacer la distribución de las inversiones, conforme a los términos del proyecto de ley,

se fija para la terminación y dotación del Pablo Tobón Uribe, los ensanches y su correspondiente dotación de la Clínica "Luz Castro de Gutiérrez", la suma de \$ 49'300.000.00, que será entregada durante los próximos tres años, así: \$ 20'600.000.00 en 1970; \$ 23'600.000.00 durante la vigencia fiscal de 1971 y \$ 5'000.000.00 en el año de 1972.

## PARA LOS OTROS

—Además —anota el doctor Henao Machado—, el ministerio de salud se compromete a aportar otros \$ 15'000.000.00 para atender a los hospitales y centros de salud de Antioquia, suma que se entregará de a \$ 5'000.000.00 por año durante el ciclo trienal que se avecina, o sea entre 1970 y 1972. Se entiende que esta cantidad favorecerá a todos los hospitales y centros de salud ya existentes.

## CAMAS

—Con las inversiones que se proveen en el Hospital Pablo Tobón Uribe y la Clínica "Luz Castro de Gutiérrez", cuántas camas serán abiertas?

—En el primero, o sea el Tobón Uribe, éste empezará a prestar servicio dentro de po-

co tiempo con 140 de las 400 camas. Su inauguración se hará luego de la inversión de los \$ 6'500.000.00, correspondientes al crédito concedido para esa institución por el Fondo Hospitalario Nacional. Y con los aportes que se le fijan dentro del plan de inversiones, abrirá el resto de las camas, o sea 260, hasta completar las cuatrocientas. En cuanto a la Clínica "Luz Castro de Gutiérrez", sus ensanches le permitirán contar con 360 camas, según el programa estudiado.

## ESTUDIO A NIVEL DE MINISTERIO

Finalmente, el doctor Henao Machado reveló:

—El plan de inversiones, se viene estudiando ya a nivel de ministerio. Todos los funcionarios del despacho, con el doctor Ordoñez Plaja a la cabeza, trabajan en la programación de todas las obras que se van a financiar con los 500 millones del crédito externo. El ministro considera que el plan es un hecho y que solo falta que el congreso apruebe el proyecto de ley para tramitar el empréstito, el cual quedará consolidado en poco tiempo.